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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CULTURA 

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día ocho de Diciembre del año 

dos mil nueve, en la Sala de Juntas de la calle 35 Pte. N° 1901, esq. c/19 Sur de la Ciudad de 

Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 

fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y 

en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 

personas: 

 

Lic. Pedro Ocejo Tarno Director del Instituto Municipal de Arte y Cultura 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera Presidente del Consejo Ciudadano de Cultura 
Mtra. Dolores Dib Álvarez Secretaria del Consejo 

C.P. María del Rosario A. González y Espinosa Vocal de Vigilancia 

Efrén Ramírez Maldonado Consejero Suplente 

Santos Fernando Jiménez Cuatecontzi Consejero Suplente 

Lic. Alejandro H. Marín Ruiz  Consejero 

Mtra. Ana Ma. Jaimes Ordoñez  Consejera 

Lic. Gerardo Octavio Ruiz Kuri  Consejero 

Mtra. Aziza Alaoui Consejera 

Deifilia P. Guzman Gómez  Consejera 

Elssa del Carmen Ruiz de Casados  Consejera 

Lic. Jorge Carretero Madrid Consejero 

Mtro. José Lazcarro Toquero Consejero 

Mtra. Ma. de Lourdes Galindo Dib  Consejera 

Mtra. Ma. Eugenia Salinas Vidal Consejera 

Ma. Teresa Diestel Pasquel Consejera  

Oscar López Hernández Consejero 

Lic. Ma. Teresa Rugerio Specia Consejera 

Mtra. Ma. de la Cruz Gómez de Alvear Consejera 

Mtra. Ma. José Fernández Barberena Consejera 

Lic. Maríe France Desdier Fuentes Consejera 

Izraim Marrufo Fernández Consejero 

Lic. Patricia Couttolenc Consejera 

Luisa Fernanda Martínez Ferrer Invitada Especial 

Mary Nieves Sánchez  Invitada Especial 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 

                                              

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Diciembre bajo el 

siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión. 

2. Lectura Discusión y aprobación, en su caso del acta de la sesión anterior. 

5. Programa manos a la Obra en la Cultura 

 Presentación de Resultados 

 Programa de Fomento a la Lectura (Lic. Eduardo Correa) 

 Proyecto Letra Adulta (C. Luisa Fernanda Martínez Ferrer) 

6. Comentarios sobre los proyectos 2010 del Consejo Ciudadano de Cultura 

7. Asuntos Generales 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 
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8. Brindis Navideño del Consejo Ciudadano de Cultura 

 

LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Presidente del Consejo da la bienvenida a los Consejeros 

Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, continúa y declara que existe 

quórum legal para dar inicio a la sesión, posteriormente da lectura a los puntos del orden del día, y 
procede a firmar el acta de la sesión anterior. 

 

Agradece la presencia del Lic. Pedro Ocejo Tarno Director del Instituto de Arte y Cultura del 

Ayuntamiento, y aprovecha para agradecerle las amabilidades que tuvo su equipo de trabajo al 

llevar a cabo una reunión del consejo y celebrar juntos un brindis de honor, por otro lado, felicita  

el trabajo que han venido realizando durante este 2009, esperando que continúen los próximos 

meses en el mismo ánimo. 

 

El Director del Instituto de Arte y Cultura del Ayuntamiento toma la palabra y de manera muy 

concisa les explica las próximas actividades y eventos que se realizarán en el IMAC, detallando 

que en el próximo año ya con la experiencia que tienen, procurarán realizar eventos y actividades 

de gran nivel y calidad, así como tratar de obtener recursos financieros que refuercen los 

proyectos. 

 

Los Consejeros toman la palabra y realizan una serie de preguntas al Director del IMAC, con el 

objeto de conocer el monto del presupuesto que tendrán en el 2010, así como solicitar que hagan 

ante el consejo una presentación más gráfica de las actividades confirmadas para el próximo 

año, que les presenten qué proyectos le van a dar continuidad en el 2011. 

 

El Lic. Pedro Ocejo toma la palabra y les informa que ellos llevan un programa denominado POA, 

y basándose en esos datos, les informará de los presupuestos y productos para que tengan 

conocimiento de todo, añade que antes de que salga de la administración, su deseo es dejar al 

Instituto mucho más sólido y con proyectos relevantes para que les den continuidad, con planes 

en los que la ciudadanía esté participando continuamente. Por el momento, les comenta que hay 

un proyecto denominado de Gran Visión con varios mdp. destinados para proyectos culturales o 

artísticos que se desarrollen en comunidad y que tengan rentabilidad económica. 

Subsiguientemente tienen programado hacer un diagnostico para conocer, cuánto vale la 

cultura para los ciudadanos y el gobierno, realizando un mapeo para fortalecer lo que esté 

dañado a nivel cultural (estudio FODA).  

 

Los consejeros felicitan el trabajo realizado y liderado por el Lic. Pedro Ocejo Tarno, remarcando la 

importante vinculación que han tenido en este ejercicio. 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera comenta que es prioritario que las autoridades consideren la 

voz y participación altruista de algunos artistas y ciudadanos, señala que es necesario que existan 

fondos económicos para apoyar los proyectos, y que en el Municipio existan eventos continuos en 

diferentes sedes, sobre todo, que tomen en cuenta la disposición del consejo para vincularse en 

diferentes trabajos como lo fue “Manos a la Obra en la Cultura”. 

 

Posteriormente la Lic. Luisa Fernanda Martínez Ferrer invitada y ciudadana, hace uso de la palabra 

para explicar los avances de su proyecto, el cual en meses anteriores al presentarlo ante el 

consejo y beneficiado del programa manos a la obra en la cultura, es favorecido con un recurso 

económico para su culminación. Por lo que informa que uno de sus propósitos fue presentarlo en 

la sala de Cine de Arte del Complejo Cultural Universitario en el mes de Octubre.  
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Añade que la presentación le fue muy emotiva por el hecho de asistir las personas que fueron 

beneficiadas del proyecto (Alfabetización), subsiguientemente se presentó el documental en 

otras casas universitarias, en bibliotecas, etc., y en estos momentos tiene una próxima 

presentación en la UDLA, a la cual invita a todo el consejo para el día 10 de Diciembre, 

posiblemente habrá una más en el Estado de Veracruz y tiene agendados otros festivales y 

eventos de América Latina, por lo que espera que el documental esté presente en dichos 

eventos. 

 

El Presidente del Consejo retoma la palabra y dice que los otros dos programas ya se realizaron y 

de igual manera el consejo los apoyó, pero lamentablemente no pudieron estar presentes los 

responsables por encontrarse fuera de la Ciudad, por lo que proceden a pasar al siguiente punto 
del orden del día. 

 

Sobre los comentarios de los proyectos del 2010 indica el Presidente que se llevará a cabo la 

reunión ejecutiva (16 Presientes de los Consejos Ciudadanos), con la Presidenta Municipal Blanca 

Alcalá Ruiz en los próximos días (confirmada), reunión en la que se le presentarán todos los 

proyectos e inquietudes del Consejo de Participación Ciudadana, externando los proyectos 

prioritarios y temas en los que cada consejo desea dialogar con la Alcaldesa.  

 

En lo que respecta al tema del Auditorio de la Reforma el consejo continuará en la postura de 

evitar que sea modificado o demolido por las obras que se están realizando en la zona, y tratar de 

gestionar con las autoridades del Gobierno del Estado que presenten los movimientos que tienen 

planeados o realizados hasta el momento. 

 

Los Consejeros expresan los eventos y conferencias que tienen en estos días, y a los que han 

asistido invitados por otros consejos remarcando que es relevante que entre consejos se apoyen 

para reforzar su postura (esquema transversal) de igual modo, invitan al consejo que participen y 

apoyen el Arte y la Cultura.  

 

El Presidente del Consejo comenta de la recién orquesta infantil que se acaba de crear, tratando 

de expandir el amor por la música clásica, brindando el primer concierto en la iglesia de Sto. 

Domingo en días pasados. 

 

Los Consejeros comentan que no solamente está el Auditorio de la Reforma, está el recinto de San 

Pedro Museo del Arte, el Museo Amparo, etc., espacios culturales de gran valor que deben ser 

apoyados con la tecnología para perfeccionarlos y aprovecharlos en conciertos y exposiciones.  

Comentan que se debería retomar el proyecto que hace varios años se llevaba a cabo de 

intercambios culturales entre países, el cual consistía en llevar varias obras y artistas de Puebla 

Capital hacia otras Ciudades extranjeras, sirviendo los convenios que varias Universidades de 

Puebla tienen con otros países.  

 

El Presidente ofrece un brindis y bocadillos con el propósito de celebrar las fiestas decembrinas, 

deseándoles a todos felices fiestas. 

 

Siendo las veinte horas de este día se da por terminada la sesión llegando a los siguientes: 

 

A C U E R D O S 

 

 Se convocará a la próxima sesión del consejo de Cultura el día martes 19 de Enero a las 

18:30 hrs. en las oficinas del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera. 
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CONSEJEROS CIUDADANOS 

 

 

 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera 

Presidente  del Consejo de Cultura 

Mtra. Dolores Dib Álvarez 

Secretaria del Consejo 

C.P. María del Rosario A. González y Espinosa 

Vocal de Vigilancia 

Efrén Ramírez Maldonado 

Consejero 

Santos Fernando Jiménez Cuatecontzi 

Consejero 

 

 

 

Lic. Alejandro H. Marín Ruiz 

Consejero 

 

 

 

 

Mtra. Ana Ma. Jaimes Ordoñez 

Consejera 

Lic. Gerardo Octavio Ruiz Kuri 

Consejero 

Mtra. Aziza Alaoui 

Consejera 

Deifilia P. Guzman Gómez 

Consejera 

 

 

Deifilia P. Guzman Gómez 

Consejera 

Lic. Jorge Carretero Madrid 

Consejero 

Mtro. José Lazcarro Toquero 

Consejero 

Mtra. Ma. de Lourdes Galindo Dib 

Consejera 

 

Mtra. Ma. Eugenia Salinas Vidal 

Consejera 

Diestel Pasquel 

Consejera 
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Oscar López Hernández 

Consejero 

Lic. Ma. Teresa Rugerio Specia 

Consejera 

Mtra. Ma. de la Cruz Gómez de Alvear 

Consejera 

Mtra. Ma. José Fernández Barberena 

Consejera 

Lic. Maríe France Desdier Fuentes 

Consejera 

Lic. Patricia Couttolenc 

Consejera 

Izraim Marrufo Fernández 

Consejero 

Luisa Fernando Martínez Ferrer 

Invitada Especial 

 

 

C. Mary Nieves Sánchez 

Invitada Especial 

AUTORIDADES DEL AYUNTAMIENTO 

 

 
 

 

Lic. Pedro Ocejo Tarno 

Director del Instituto Municipal de Arte y Cultura 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals 

Secretario Ejecutivo del Consejo 

de Participación Ciudadana 

 


